



Das Segeln ab Bregenz war richtig schön. Die zwei Schiffe legten im Hafen Mererau ab und segelten nach Lindau in kleinen Hafen. Dort hat die Gruppe

gevespert. Bei der Rückfahrt wurde mitten auf dem Bodensee gebadet. Mehr Bilder auf der homepage der Lebenshilfe zu sehen. (Bilder: oben)

Deutschland hat gewonnen gegen Nord-Irland mit einem Tor von Gomez und ab in den LH - Bus zum Autokorso in Ravens burg. Hat richtig Spaß gemacht (Bild: unten)







Die <u>Affenbande</u> besuchte die "fete de la musique" in Wein garten. Ganz verschiedene Musikgruppen begeisterten die Zuhörer im Stadtgarten. (Bild: oben)



Der <u>Rabenclub</u> besuchte Josef in seinem neuen Zuhause "Alpenland" und feierte dort seinen Geburtstag (Bild: oben)



Echt Wetterglück hatten wir beim Abendhock. Die "Schussenpower" machte richtig gute Musik. Eine Line - Dance Gruppe begeisterten die Gäste. Neben Wurst, Wecken, frisch gezapftem Bier u Säfte gab es leckere Salate. Die wurden von einigen Eltern gespendet. Herzlichen Dank dafür. Mehr Bilder auf der LH home - page.

(Bild: links)